

Madame, Monsieur

Je vous adresse cette lettre afin de vous présenter les raisons de ma demande de visa vacances-travail pour un an

Citoyen français de 30 ans, je souhaite effectuer un séjour d'une durée d'1 an au japon
En 2023, j'ai eu l'opportunité de voyager au Japon, une expérience qui a profondément enrichi ma compréhension et mon amour pour ce pays. Pendant un mois, j'ai arpenté les rues de Tokyo, exploré l'histoire de Kyoto, découvert la chaleur de Nagoya et goûté à l'authenticité de Kinosaki. Ce voyage m'a non seulement marqué par la beauté de ses paysages et la richesse de son patrimoine, mais il a également renforcé mon désir de m'immerger davantage dans la vie japonaise.

Les objectifs de ma candidature sont de m'immerger dans la vie japonaise sur le plan humain mais également culturelle, c'est pourquoi je souhaite entreprendre quelques courtes périodes de woofing et éventuellement d'un petit job de quelque heure par semaine en usine a tokyo pour compléter le budget , mais également de découvrir plus en profondeur les nombres paysage que le japon a a offrir

Je suis également passionné par la cuisine japonaise, le théâtre traditionnel, et la sérénité des temples.

Je vous remercie par avance de l'attention que vous porterez à ma demande et reste à votre disposition pour tout complément d'information.